

BEI KAUF EINES SIMPLITV EMPFANGSGERÄTS. HD-FERNSEHEN OHNE BINDUNG GIEßEN. ZUZÜGLICH EINMALIGES FREISCHALTENTGELT.

6 Monate simpliTV-Abo geschenkt!*

DIE ALTERNATIVE ZU KABEL-TV

simpliTV

VOL.AT > Vorarlberg > Röthis > Vorarlberg: Bürgerbeteiligung wegen Aushubdeponie Malons

Vorarlberg: Bürgerbeteiligung wegen Aushubdeponie Malons

3. April 2017 17:01



Die Deponie Malons zwischen Röthis und Viktorsberg von Süden aus betrachtet. - © Gemeinde Röthis

Die Betreiber der zwischen Röthis und Viktorsberg gelegenen Bodenaushubdeponie Malons planen eine Erweiterung. Die Bürger sollen nun über Pro und Contra diskutieren.

f teilen senden twittern senden

Die Gemeinde Röthis wird das Projekt öffentlich zur Diskussion stellen und in einem ergebnisoffenen Prozess Für und Wider abwägen. Erst danach wird die Gemeindevertretung abstimmen.

Gemeinde beteiligt

Bisher befinden sich in Malons eine in den 1980-er Jahren stillgelegte Hausmülldeponie sowie nördlich anschließend eine Aushubdeponie. Dort wird nicht verschmutzter Bodenaushub aus Bauprojekten abgelagert. Insgesamt sind 70.000 Kubikmeter behördlich bewilligt, die in den vergangenen zwei Jahren auch deponiert wurden. Der Grund gehört der AGRAR Röthis, an der die Gemeinde zu einem Drittel beteiligt ist.

WERBUNG

Der Betreiber, das Feldkircher Bauunternehmen Hilti & Jehle, will – gemeinsam mit dem Röhthner Baumeister Peter Keckeis – die Deponie nun erweitern: Auf einer Fläche von knapp zehn Hektar könnten dann innerhalb der nächsten 25 Jahre 840.000 Kubikmeter nicht kontaminierter Bodenaushub abgelagert werden. Nach dem Auffüllen der Senke in 12

Google

DI 12°C MI 13°C DO 8°C FR 13°C

WERBUNG



Paketdienste im „Internet der Dinge“ angekommen

JETZT MEISTGELESEN AUF VOL.AT

- 1 Erster Höhlenfisch Europas am Bodensee entdeckt
- 2 Terrorakt in St. Petersburg doch Selbstmordanschlag
- 3 Von dieser Atom-Katastrophe wusste bislang fast niemand!
- 4 Die Gefahr aus dem Osten: Asiatische Tigermücken auch in Vorarlberg? |
- 5 Türkischer Präsident kündigt weitere Militäreinsätze an
- 6 Egg: Pritschenwagen überschlug sich mehrfach
- 7 A14: Auto kracht gegen Leitplanke – eine Person verletzt
- 8 Erdogan: Türken in Europa müssen Nazi-Enkeln widerstehen | VOL.AT
- 9 Pkw-Maut: Merkel weist österreichische Diskriminierungsvorwürfe zurück
- 10 Abgemagert: Fans sorgen sich um Brad Pitt! | VOL.AT

MEHR AUF VOL.AT

Abschnitten würden diese wieder zeitnah rekultiviert und aufgeforstet.

Prozess verbindlich

„Das bedeutet einerseits wichtige Einnahmen für Eigentümer und Gemeinde. Andererseits bleibt jedoch das Verkehrsaufkommen im Gemeindegebiet unverändert hoch“, schildert Bürgermeister Roman Kopf. Um die Für und Wider abzuwägen, plant er deshalb eine Bürgerbeteiligung. „Für mich ist das Ergebnis offen“, betont Kopf.

Die Bürgerbeteiligung wird in den kommenden Wochen von einer Arbeitsgruppe aus Betroffenen, Eigentümern, den Projektwerbern und Experten vorbereitet. Noch vor dem Sommer soll das Projekt allen Bürgerinnen und Bürgern präsentiert und zur Diskussion gestellt. Im Herbst entscheidet dann die Gemeindevertretung über das Projekt.

Formal ist diese Entscheidung für die Grundeigentümer und die Projektwerber nicht bindend, aber die Deponiebetreiber wollen das Projekt nicht gegen den Willen der Gemeindevertretung durchsetzen: „Wenn der Beschluss ablehnend ist, werden wir das zur Kenntnis nehmen und respektieren“, erklärt Hilti & Jehle-Geschäftsführer Alexander Stroppa.

[Zurück zur STARTSEITE](#)

LESERREPORTER [Bild an VOLAT schicken](#)

teilen senden twittern senden

ANZEIGE

Fakten über die Jagd

[JagdFAKTEN](#)

Relevante Fakten, Zahlen und Neuigkeiten zu den Themen Jagd & Natur.

VOL.AT FRÜHSTART - DIE KOMPAKTE INFORMATION ZUM TAG

[Jetzt kostenlos anmelden](#)

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



GEMEINDE

[Das Traditionsgasthaus „Tafelspitz“ ist seit gut einem Jahr verwaist.](#)



URLAUB IN DER PROVENCE

[Entdecke die Provence mit ihren Lavendelfeldern, hübschen...](#)



VORARLBERG

[Die Gemeinde Wolfurt hat beschlossen, das Schloss Wolfurt...](#)



UNGLAUBLICHE ERGEBNISSE

[Eine Fremdsprache in 2 Wochen lernen - es ist möglich](#)



DALAAS

[Das Traditionsgasthaus „Tafelspitz“ ist seit gut einem Jahr verwaist.](#)



SPRACHEN ONLINE LERNEN

[Sprich Sprachen, wie du es schon immer wolltest. Welche Sprache...](#)

0 KOMMENTARE filtern nach alle Kommentare anzeigen

RÖTHIS



Auf den Spuren von Thomas Zimmermann

RANKWEIL



Erster zweistelliger Sieg von FFC Vorderland

ALTACH



Sicherheitstipp: Der Bärlauch und seine giftigen Kollegen

WERBUNG

Moderne Ackerschlagkartei

Einfach und unabhängig. Für PC, Smartphone und Tablet. Jetzt kostenlos Demoversion testen! Gehe zu [plantivo.de](#)

Doktor-Würde

Interessiert an der Doktor-Würde? Wir beraten Sie gerne. Gehe zu [braeun-consult.ch/Doktor-Würde](#)

TODES-ANZEIGEN

	Adolf Willi Nofels	47
	Kurt Dorrer Dornbirn	102
	Franz Willi Sibratsgäll	85
	Edmund Stemmer Weiler	40
	Ernst Bischof	69